

Coreanos diseñaron uniformes “anti-zika” para Río 2016



La Habana, 12 jul (MTK/RHC) El Comité Olímpico de Corea del Sur proveerá a toda su delegación de uniformes “anti virus del zika” para su participación en los Juegos Olímpicos de Río2016.

La indumentaria que se le proveerá a los atletas surcoreanos está confeccionada con una novedosa ingeniería textil que incorpora un repelente entre sus tejidos.

El objetivo del Comité Olímpico Surcoreano es proteger a sus deportistas de la gran amenaza que tiene a Brasil en el epicentro mundial, el famoso virus del Zika, el cual ya se ha cobrado 1.5 millones de casos en dicho país.

Muchos Comités Olímpicos Nacionales se han puesto en alerta tras esta amenaza bacteriológica, pero los asiáticos, como siempre, son los que han tomado la iniciativa y ya comenzaron a actuar en la prevención de la picadura de este insecto, que entre otros daños produce la microcefalia.

También se lo relaciona con problemas neurológicos, como el síndrome Guillain-Barré, que provoca la parálisis o incluso la muerte del paciente.



Radio Habana Cuba